

26.11.2003 - 14:00 Uhr

La Flamme Olympique arrive à Lausanne et à Genève

Brüttsellen (ots) -

Le symbole de l'esprit olympique en visite dans ces deux villes le 24 juin dans le cadre du "Relais de la Flamme Olympique pour les Jeux d'ATHENES 2004"

Lausanne et Genève se retrouvent en illustre compagnie avec toutes les villes qui ont organisé des Jeux olympiques dans le passé et qui sont situées sur l'itinéraire emprunté pour la première fois par "le relais de la flamme olympique pour les Jeux d'Athènes 2004 présenté par Coca-Cola et Samsung". Des représentants officiels du comité organisateur des Jeux olympiques à Athènes en 2004 (ATHENES 2004) et Coca-Cola, le sponsor du relais de la flamme olympique, l'ont annoncé officiellement: Lausanne, Genève et quelques autres rares villes internationales vont accueillir un relais mondial historique, qui fera étape dans chaque ville qui a organisé des Jeux olympiques depuis qu'ils ont été réintroduits en 1896. L'itinéraire international - le premier du genre - a été fixé pour retracer le chemin des Jeux olympiques de l'ère moderne.

Le relais de la flamme olympique pour ATHENES 2004 la conduira pour la première fois en Afrique et en Amérique du Sud. Le relais passera donc par les cinq continents symbolisés par les anneaux olympiques. Le titre de cette action a été choisi en conséquence: "Passez la flamme, unissez le monde". Début juin 2004, la flamme olympique va entamer sa tournée mondiale dans le style du XXIème siècle. L'itinéraire du relais de la flamme olympique pour ATHENES 2004 comprend toutes les villes qui ont déjà organisé des Jeux olympiques d'été ainsi que Pékin (ville qui organisera les Jeux en 2008), sans oublier Bruxelles, le Caire, Le Cap, Istanbul, New Delhi, New York ou Rio de Janeiro.

Pour la première fois depuis 1948 la flamme olympique en Suisse

Lausanne et Genève accueilleront la flamme olympique le 24 juin. Les préparatifs pour le relais de la flamme olympique à travers ces deux villes ainsi que pour une grande cérémonie publique de clôture battent déjà leur plein. Les résultats de la sélection des porteurs de flambeau locaux qui auront l'honneur de porter la flamme olympique, le symbole des Jeux antiques et modernes, seront communiqués dans les prochains mois. La flamme olympique arrivera à Lausanne et Genève depuis Amsterdam et continuera ensuite sa route en direction de Paris.

Dans le cadre des Jeux olympiques à Londres, la flamme olympique était déjà venue à Lausanne en 1948. Depuis 1915, Lausanne abrite le siège du Comité Olympique International et cette ville est donc fortement liée au mouvement olympique. La flamme olympique se rendra également à Genève, siège important des Nations Unies et d'autres organisations internationales.

Les représentants de Coca-Cola et ATHENES 2004 ont communiqué l'itinéraire du premier relais de la flamme olympique qui traversera vraiment tous les continents à l'occasion d'une cérémonie très remarquée qui s'est déroulée en Grèce, à Athènes, la ville qui organisera les Jeux olympiques en 2004.

Coca-Cola partenaire des Jeux olympiques depuis 1928

Coca-Cola est déjà un des partenaires privilégiés des Jeux

olympiques depuis plus de 75 ans - plus longtemps que n'importe quelle autre société. Les programmes olympiques comme le "relais olympique pour ATHENES 2004 présenté par Coca-Cola et Samsung" permettent à Coca-Cola de promouvoir l'esprit olympique dans le monde entier.

"Nous sommes ravis de pouvoir présenter la flamme olympique à Lausanne et Genève," nous dit Jürg Dinner, directeur de la communication d'entreprise de la Coca-Cola AG. "En 1936, Lausanne a marqué le point de départ pour le succès de Coca-Cola en Suisse. Nous souhaitons contribuer à ce que le passage de la flamme olympique par Lausanne et Genève soit un événement inoubliable pour tous les participants."

Voyage autour du monde en 35 jours: 33 villes dans 26 pays

Traditionnellement, la flamme olympique est allumée avec des rayons solaires dans l'antique ville grecque d'Olympie. Une fois que la flamme a été allumée, elle reste quelque temps en Grèce avant de faire le tour du monde en 35 jours. Elle s'arrête ainsi dans 33 villes dans 26 pays différents. Le voyage international débute le 4 juin à Sydney en Australie, suivi d'un itinéraire qui comprend dans l'ordre l'Asie, l'Afrique, l'Amérique du Sud, l'Amérique du Nord et, pour finir, l'Europe. La flamme retournera en Grèce le 9 juillet et elle effectuera les dernières étapes du relais dans le pays organisateur, ce qui prendra encore une fois un mois.

Le point fort du "relais olympique pour ATHENES 2004, présenté par Coca-Cola et Samsung" aura lieu le 13 août lorsque la flamme olympique sera allumée dans le stade d'Athènes et que débiteront les XXVIII. Jeux olympiques.

ATHENES 2004 estime que 10'000 personnes originaires du monde entier vont participer au relais de la flamme olympique: 3'500 y assisteront dans les différents pays hors de Grèce et 6'500 en Grèce. Chaque porteur de flambeau porte la flamme olympique pendant environ 300 à 500 mètres. La flamme olympique est portée par des porteurs de flambeau et voyage également par avion, voiture, train, bateau, vélo, chameau et avec d'autres moyens de transport.

Indication: Des informations concernant les dates ainsi que la route du "Relais de la Flamme Olympique pour les jeux d'ATHENES 2004" peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous: <http://www.newsaktuell.ch/f>

Contact:

Jürg Dinner
Corporate Communications
Coca-Cola AG
Tél. +41/1/835'94'87;
Mobile +41/79/701'53'62
E-Mail: jdinner@eur.ko.com, www.coca-cola.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/100469416> abgerufen werden.